
  

 

 

８月３１日(土)に予定されて
いた第 1回奉仕作業並びに資源
物回収が、今週の７日(土)に延
期になりました。台風１０号の
影響で、天気予報が不確実であ

り雨の心配があること、７日は
台風が日本を離れ、晴れの予報が出ているとい
うことで延期しました。当日、いろいろと予定
があった方もいらっしゃったと思いますが、７
日の奉仕作業と資源物回収へのご協力よろしく

お願いいたします。 
例年学校では「草むしり大作戦」として子ど

もたちが休み時間の一部を使って、草むしりを
してくれています。それでもなかなか追いつき
ません。当日の奉仕作業は、お子さんと参加し
ていただき「草むしり大作戦」にご協力いただ

ければ幸いです。学校の校庭
のトラックの外回り草は、背
丈が１０センチを超えるぐら
いまでになっているものもあ
りむしりがいがあります。 

2学期から多田野小に新しい仲間が加わりまし
た。1年生が１人、3年生が２人で合わせて3人

です。本校に一度に3人の転入生が来ることはと
ても珍しいことです。写真は、始業式で自己紹介
する3人です。1日も早
く学校に慣れ、みんなと
仲良くなって、楽しい学
校生活を送って欲しいと
思います。3人が加わ
り、堀口分校と併せて全
校生１１２人でのスタートになりました。ちなみ

に令和7年度は、本校13名・分
校３名あわせて１６名の児童が多

田野小学校の一員となり、全校
で１０８名となる予定です。 

１０月
８日(火)に
開催され

る陸上交歓会に向けて朝の陸上練習が始まりまし
た。今年は、開成山陸上競技場が改修のため使用
できないので、田村市陸上競技場で開催されま
す。6年生が出場する交歓会ですが、来年に向け
て5年生も一緒に練習に参加しています。まだま
だ残暑が厳しい時期ですが、子どもたちは、量よ

り質を意識して練習に取り
組んでいます。保護者の皆
様には、体調管理や励ま
し、ねぎらいの言葉などを
おかけいただき支えていた
だければ幸いです。 

 
8月5

日(月)に学
校司書の増戸智恵子さんが、児童クラブの子ども
たちに読み聞かせをしました。 
これは、昨年度から行われていて、今年で2回

目です。下学年と上学年に分かれて行われまし
た。上学年は、夏休み中とあって参加した児童は
少なかったのですが、子どもたちが興味をもつよ
うクイズやなぞなぞを出しながら楽しく過ごすこ
とができました。休業中に
本の貸し出しも2回行わ
れ、子どもたちが読み終え
た本を返し、新しい本を手
に取って持ち帰りました。 

先週マチコミメ
ールでもお知らせ
いたしましたが、

教育委員会より子育て情報として、左下の写真
の動画サイトの紹介の案内がきました。このサ
イトには、子育てに関する情報が掲載されてい

ます。具体的には、「上手なほ
め方、叱り方」「自立心を育む
生活習慣と親のかかわり方」
などの動画があります。今す
ぐ活用されなくても必要とな
ることがあるかもしれませ
ん。お時間のある時にでもご
覧いただき、是非子育ての参
考にしてください。 
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夏休み中にデジタル新聞を読んだ感想を送っ
てくれた４年生の感想です。今回載せられなかっ
たものは、次回掲載いたします。 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ４年生の子どもたちは、夏休み中に行われ、
日本人選手の活躍が話題になったパリオリンピ
ックや太平洋戦争、世界各地で起こっている紛
争など、いろいろな記事が目についたようで
す。日本や世界でどんなことが起こっているの
かを知る・感じる・考えて、行動する。これか
らの自分の人生に生かしていくためにも、子ど
もたちに「デジタル子ども新聞」に触れる機会
を作っていきたいと考えています。 

デジタル新聞を読んで 

「デジタル新聞を読んで」 7/20日(土) 

たくさんの記事が読めておもしろかった 
です。 

 ４年 大山 結翔  

「7月22日の世界平均気温、観測史上最高 
2日連続で更新」 7/24日(水) 

この記事を読んで 7月 22日からとても暑
くなったのだと思いました。そして夏休みに
入ってとても暑くなったと思います。私はこ
れから熱中症にならないよう気をつけたいで
す。また、室内で熱中症になるかもしれない
ので気をつけたいです。 

 ４年 大橋 瑠菜  

「ハマス最高指導者暗殺」 ８/１日(木) 

数年前は、世界は穏やかでよい世界だった
のに、今は戦争でたくさんの人達が空爆や虐
殺などで死んでしまった。自分は今どうすべ
きかと考えています。イスラエルやガザ、ウ
クライナ、ロシアの戦争が早く終わって欲し

いと願っています。  
４年 福田 祐也  

「週間テレビ番組表」 ８/１日(木) 
 

 いつものっていて何時に何が始まるのかと
か分かってありがたいって思う。 

４年 菊地 乃愛  

「男子バレー、気になる石川祐希の状態 関
係者が語る １次リーグ突破」 ８/３日(土) 
 
 日本のバレーボール石川選手がすごいと思
いました。なぜかというと１回アメリカに負
けても、必死になって頑張っている姿を見た
からです。僕も石川選手みたいに最後まで頑

張っていきたいです。 
４年 伊藤 陸  

「『大東亜戦争』こだわった護憲派」 

８/３日(土)  
 
 僕は調べることが好きなので回天にしまし
た。回天のことが分かりました。 

４年 髙坂 慧典  

「パリ五輪閉幕、バレー男子日本談話集
『最高のメンバー』」    ８/１２日(月)  
 
 テレビでパリオリンピックを見ていたけ
ど、新聞の方が詳しく書いていると思いまし

た。新聞は便利なのでこれからも使いたいで
す。         ４年 大竹 奏慈  

「熱き戦い175人挑む」 
    ８/２７日(火)  

 
 私は、この記事を読んで金メダルをたくさ
んとっていてすごいな－と思いました。パラ
リンピックに出た人はとても頑張っているん
だなと思いました。   ４年 人見 悠月  

「台風10号」 
    ８/２７日(火)  

 
 また台風がきて、大雨で怖いと思いまし
た。また台風が来ないのをいのりたいです。  

  ４年 大島 梨央  

「五輪との『懸け橋』に」 
    ８/２７日(火)  

 
 石原愛依さんは、弱視なのに水泳を頑張っ

ていてすごいなと思いました。私がもし目が
見えにくくなったら、習っている水泳もすぐ
にやめると思います。 

  ４年 栁沼 咲  


